

# F R E U N D E D E R S C H U L E L A N D S E E

---

## **Protokoll zur 15. (134.) Ausschusssitzung am 11. Oktober 2018**

Obmann Michael Zabel eröffnet um 19:10 Uhr die 15. (134.) Ausschusssitzung. Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und verliest die Tagesordnungspunkte.

Anwesend sind: Michael Zabel, Edith Fuchs, Richard Fuchs, Mariella Heissenberger, Laura Moisi, Bernhard Reisner, Margareta Schunerits, Karl Schwarz, Rita Schwarz, Hermann Stocker, Karin Stifter, (war ab TOP5 anwesend), Ewald Wunsch

Entschuldigt sind: Roland Feldinger, Patrick Fuchs, Philipp Fuchs, Manuela Leitgeb, Peter Renner, Jürgen Ringhofer, Konrad Schrey, Wolfgang Schrey, Martin Schwarz, Viktoria Zabel

Es stehen folgende Punkte auf der Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesung der Tagesordnungspunkte
3. Protokoll der letzten Ausschusssitzung
4. Verlesung des Kassastandes / Abrechnung Sportfest
5. Termin Weihnachtsfeier und Termine 2019
6. Bauvorhaben alte Klasse Restarbeiten
7. Offene Punkte der ToDo-Liste
8. Allfälliges

zu 3. Schriftführer Bernhard Reisner verliest das Protokoll der letzten Ausschusssitzung vom 24. Mai 2018.  
Es wird einstimmig angenommen.

zu 4. Verlesung des Kassastandes / Abrechnung Sportfest

Obmann Michael Zabel gibt einen aktuellen Kassastand von € 17.918,90 bekannt. Seit der letzten Ausschusssitzung gab es Einnahmen von rd. € 6.200 Einnahmen und Ausgaben von rd. € 7.500. Die größeren Ausgaben waren die Kosten für das Streichen der Fenster und der Türen (die hintere Eingangstür wurde, obwohl ursprünglich nicht geplant, wurde auch mitgestrichen, da deren Zustand lt. den Malern nicht mehr der Beste war). An den Fenstern wurden außerdem Alu-Klips angebracht. Die Gesamtkosten der Fa. Wildzeis betragen € 4.359,18. Die zweite größere Ausgabenposition war der Ankauf von Holzpellets (Lagerraum ist jetzt voll) mit € 1.482.

Die Abrechnung des Sportfestes ergab folgende Zahlen:

Umsatz direkt € 3.274,93 (inkl. der Transparentspenden waren es € 3.839,93). Allein die Ausgaben für den Getränkehändler beliefen sich auf € 908,75. Der Reingewinn betrug € 1.991,63.

zu 5. Termin Weihnachtsfeier und Termine 2019

- Die Weihnachtsfeier wurde mit Freitag, 14. Dezember, 19 Uhr terminiert. Wie gehabt sind auch die PartnerInnen der Ausschussmitglieder eingeladen. Die Feier wird durch die Beteiligten selber bezahlt. Michael Zabel wird Essen beim Gastwirt Gerald Renner organisieren. Zur besseren Planung werden die Ausschussmitglieder ersucht, ihre Teilnahme bekanntzugeben.
- Die Termine 2019 werden wie folgt geplant:
  - Jahreshauptversammlung am 10. März
  - Wanderung am 1. Mai
  - Sportfest am 6. Juli

## zu 6. Bauvorhaben alte Klasse Restarbeiten

- Michael Zabel hat bei der Firma Reinisch wegen der Anbringung der Decke in der alten Klasse nochmals urgiert. Ursprünglich wurde ein Termin gleich nach der Fussball-WM (Mitte Juli) in Aussicht gestellt. Die Arbeiten wurden nunmehr für die nächsten beiden Wochen zugesagt (Kosten ca. € 3.000)
- Weiters fehlen noch Lampen (geschätzte Kosten € 300-500); Karl Schwarz erwähnt, dass er passende zu Hause hat und die gleichen auch noch besorgen könnte
- Danach können wir überlegen, wie wir den Raum wieder einräumen
- Dann sind die Bauarbeiten in dieser Klasse abgeschlossen

## zu 7. Offene Punkte der ToDo-Liste

Die Liste wird durchgegangen.

- Hermann Stocker erwähnt, dass der ehemalige Hollenthoner. Gastwirt Spenger noch Equipment (ua. eine Getränkeanlage) hat. Ewald Wunsch erzählt daraufhin, dass er kürzlich jemanden aus Kacersdorf getroffen hat, der Getränkeanlagen serviert. In dieser Kombination könnte es interessant sein, gebrauchtes Equipment von Hr. Spenger zu übernehmen. Hermann Stocker wird mit dem Herrn aus Kacersdorf Kontakt aufnehmen und über ein laufendes Service reden. Je nach diesem Ergebnis werden wir eine allfällige Anschaffung bzw. über die Weiterverwendung des in der Alten Schule befindlichen Zapfgerätes entscheiden.

## zu 8. Allfälliges

- Wolfgang Schrey hat Obmann Michael Zabel in der Früh angerufen, um sich für die heutige Sitzung zu entschuldigen. In Rahmen dieses Telefonats hat er nachgefragt, wie der Stand betreffend Beach-Volleyball-Platz ist. Diese Frage wird gleich an Mariella Heissenberger weitergestellt. Sie berichtet, dass die Jugend auf Lukas Vollhofer wartet. Er wird die Schalungs- und Betonierarbeiten übernehmen, hat auch schon das Material besorgt, ist aber bis jetzt noch nicht dazu gekommen. Diese Arbeiten sollen aber auf alle Fälle noch heuer durchgeführt werden. Die restlichen Arbeiten (Sand einfüllen etc.) sind für kommendes Jahr geplant. Wolfgang Schrey hat Michael Zabel weiters gebeten, zu fragen, ob jemand die Mäharbeiten übernehmen will. Wolfgang ist aus Sicht von Michael nicht grundsätzlich abgeneigt, es weiter zu machen. Er wird es aber nicht mehr zum bisherigen Tarif machen. Michael Zabel wird mit Wolfgang Schrey noch ein klarendes Gespräch (ua. betreffend der konkreten Vorstellungen) führen. Bernhard Reisner wirft zu diesem Thema ein, dass der Platz nicht erst vor dem Sportfest, sondern laufend (und nur mit einem Rasenmäher) gemäht werden soll. Ansonsten kann im Frühjahr nicht darauf gespielt werden.
- Mariella Heissenberger fragt, ob die Bodenreinigungsmaschine, welche in der Alten Schule steht, verwendet werden darf. Michael Zabel berichtet, dass er diese privat gekauft hat, sie aber jederzeit der Alten Schule zur Verfügung stellt. Es ist auch kein Problem, wenn diese durch Benutzer (Mieter) der Alten Schule verwendet wird, es ist ihm nur wichtig, dass sie richtig angewendet wird (d.h. auffüllen, reinigen ...)

Obmann Michael Zabel schließt um 20:15 Uhr die 15. (134.) Ausschusssitzung.

Der Obmann

Der Schriftführer